



※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ【<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/>】も、ぜひご覧ください。

## ★あいさつ運動(全地区)!

8月26日(月)に、縄瀬地区全体から、あいさつ運動に来ていただきました。毎月のあいさつ運動に加えて、2学期はじめということで計画していただいたものです。久しぶりの学校でまだ朝の活動に慣れていない雰囲気の子もいましたが、元気に挨拶することで、2学期が始まったぞと実感することができたのではないのでしょうか?忙しい朝の時間帯にもかかわらずたくさんの方に来ていただきありがとうございました。2学期も子どもたちの見守りを、よろしくお願いします。



## ★宮崎日日新聞に載りました!

2年生の有村美緒さんの作文「とうろう楽しみ」が、7月20日(土)の宮崎日日新聞の「若い目」のコーナーに載りましたので、紹介します。

「とうろう楽しみ」 縄瀬小2年 有村 美緒

わたしは、パソコンしつで、小さな家みたいなものを見つけました。

まわりが木で四かくかこんであって、うすい紙がはってあります。紙には、どうぶつやキャラクターなどの絵がたくさんかかれています。よく見ると、やねやゆかはありませんでした。

おもさは、こねこぐらいでした。おもったよりもかるかったです。色はキャラメル色でした。

先生に聞いてみると、「それは、とうろうという名前です。よる、じんじゃやおてらにいくとき、あかりとしてつかいますよ。」と教えてくださいました。

それから、こんどのすがわらじんじゃのおまつりのときに、とうろうをつくることも聞きました。わたしは、すきな絵をいっぱいかいて、とうろうをつくりたいなあと思いました。今からとうろうをつくるのがとっても楽しみです。

みなさんも、小さな家みたいなとうろうをつくってみませんか。

## ★第2回学校運営協議会

○ 8月1日(木)に第2回学校運営協議会が行われました。学校評価に関するアンケートについては、「項目数が多いので重点項目に精選したほうがいいのか」、「子どもたちが課題に思っていること、困っていることをアンケートで聞いたらどうか。」といった意見が出されました。あいさつ運動の取組については、「あいさつの基本は家庭」、「学校でも教員と児童がしっかり信頼関係を築き、次ががんばろうというほめ方をしてほしい。」といった意見も出されました。自転車競技のことや学校を休まない取組について等も話題になりました。今後の学校経営に生かしていきます。

